

CONTRE L'EXTRÊME DROITE : VOTONS FRONT POPULAIRE ET FAISONS FRONT POPULAIRE !



La victoire du Rassemblement National aux élections européennes suivie de la dissolution de l'Assemblée Nationale font que l'extrême droite a plus que jamais une chance d'arriver au pouvoir. Par sa décision irresponsable, Emmanuel Macron montre qu'il ne souhaite en aucun cas faire rempart à l'extrême droite. Au contraire, les politiques menées par la majorité présidentielle et leur stratégie pour garder le pouvoir sont les principaux moteurs de la montée de l'extrême

droite dans le pays.

L'extrême droite représente un danger pour nous tou.te.s : femmes, personnes lgbtqi+, travailleurs et travailleuses, syndicalistes, enseignant.e.s et élèves, français.e.s et/ou étranger.e.s... Si l'extrême droite venait à prendre le pouvoir, c'est la possibilité même de continuer à délivrer un enseignement libre et émancipateur à toutes et tous les élèves qui serait remise en cause.

Depuis des décennies, l'Education nationale subit des attaques des gouvernements successifs avec suppressions de postes d'enseignants et de moyens, mise en concurrence, sélection et tri des élèves ... La répression des mouvements lycéens n'a fait que s'intensifier. L'extrême droite ne ferait qu'empirer la situation en faisant de l'école un lieu de contrôle social et de répression. Il faut donc tout faire pour l'empêcher d'arriver au pouvoir. Il nous faut une politique en faveur de l'école.

Le programme du Nouveau Front Populaire porte en lui les conditions d'une école au service de toutes et tous.

Le programme du NFP reprend les principales revendications que les syndicats de l'éducation nationale portent depuis des années : l'abrogation du choc des savoirs et du tri social des élèves, la réduction drastique du nombre d'élèves par classe, le recrutement massif d'enseignant.e.s, la fin de Parcoursup et du SNU... Si de telles mesures étaient mises en œuvre, cela ferait de l'Education Nationale un véritable service public pour toutes et tous.

Votons Nouveau Front Populaire aux prochaines élections législatives, puis faisons Front Populaire !

Évidemment, voter ne suffit pas. Pour que ce programme soit mené à terme, il faudra continuer à s'organiser et à se mobiliser. L'expérience du Front Populaire de 1936 nous enseigne que ce n'est que sous la pression des mouvements sociaux que les politiques émancipatrices les plus ambitieuses sont mises en œuvre. Tout.e.s aux urnes le 30 juin et le 7 juillet et dans la rue pendant l'été !

Les personnels mobilisés de la cité scolaire Decour

=> => Guide du vote au dos => =>